
Surfacturation avec GAZPAR recherche témoignages 
 
 

Bonjour, 
 
Je fais partie du collectif "stoplinkydrômeardèche"; 
Je me permets de vous contacter car ayant eu des informations 
sur la surconsommation et l'explosion des factures avec les 
compteurs GAZPAR, 
je les ai transmise à NEXTUP qui souhaite en savoir plus  et 
avoir des témoignages de personnes concernées.... 
Alors si vous avez des infos en ce sens , 
Merci de transmettre autour de vous et de faire remonter les 
infos à ce sujet....à moi ou à Next-up...... 
 
Bien cordialement, 
 
Chris 
 


